

## Rector de la UAA rinde protesta como integrante de CEPES



FOTONOTA No. 033

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier Avelar González, tomó protesta como integrante de la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior (CEPES).

Durante la Instalación del Sistema Estatal para el fortalecimiento de la Educación Media Superior y Superior en Aguascalientes, implementado por el Gobierno del Estado, a través del Instituto de Educación de Aguascalientes, se destacó que esto significa un peldaño hacia el fortalecimiento de la productividad y competitividad del estado de Aguascalientes para potenciar el talento humano.

Este sistema tendrá el objetivo de regular, vigilar y evalúa la educación que ofrecen las instituciones, además de generar políticas públicas de instrumentos para marcar las directrices de la educación

media superior y superior estatal. Este compromiso de participación lo adquirió el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado.

En el evento, también estuvieron presentes el licenciado Rodrigo Rojas Navarrete, director del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) y representante del Secretario de Educación Pública; el maestro Raúl Silva Perezchica, director general del IEA; el licenciado Gustavo Martínez Romero, director de Educación Media y Superior del IEA; la doctora Pilar González Martínez, representante de la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Media Superior (CEPEMS); el ingeniero Cuitláhuac Pérez Cerros, representante del Consejo Estatal de Educación Superior en Modalidad Dual (CEESMD); el doctor Salvador Malo Álvarez, director General de Grupo de Aseguramiento de la Calidad en la Educación y el Trabajo (ACET); y el doctor Alfred Vomfelder, representante de la Duale Hochschule Latinoamerica (DHILA).